

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 11. November 2009

Beschilderung Durchfahrtsverbot LKW [CDU und F.D.P.]

Beschluss Nr. 0077

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Beschilderung bezüglich des Durchfahrtsverbotes für LKW durch den Ortskern von Dotzheim zu verbessern. Auch eine konkrete Festlegung auf ein Höchstgewicht der durchfahrtsberechtigten LKW und ein Zusatz „Anlieger frei **bis Dörrgasse**“ sind zu prüfen.

Begründung:

Es kommt vermehrt zu Durchfahrten von großen LKW und Tiefladern durch den Ortskern, die kein Anliegen haben. Die Gebotsschilder in der Erich-Ollenhauer-Straße (Höhe Hausnummern 361-363) und in der Ludwig-Erhard-Straße stadteinwärts sind klein und schlecht erkennbar aufgestellt. In der Ludwig-Erhard-Straße aus Richtung Innenstadt kommend, ist kein Hinweisschild auf das Durchfahrtsverbot für LKW vorhanden. Das vorhandene Verbotsschild (Höhe Hotel Rheineck) ist erst dann wahrnehmbar, wenn LKW bereits in die Stegerwaldstraße eingefahren sind und keine Möglichkeit mehr haben, den Ortskern zu umfahren.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher